

Belley

Solidarité et informations, les maîtres mots de ce mois de la santé

Durant ce mois d'octobre sacré mois de la santé, les animations et ateliers proposés aux habitants de Belley et des environs ont reçu un accueil plus que favorable. Que l'on soit touché ou accompagnant, on a besoin d'en parler, d'entendre et d'être écouté.

De notre correspondant Yannick Bigot - Aujourd'hui à 07:45 - Temps de lecture : 2 min



Ils étaient 450, dimanche matin, à répondre présents pour cette marche solidaire et 870 euros de dons ont été récoltés. Photo Yannick BIGOT

Organisées par le CCAS de Belley (Centre communal d'action sociale) depuis le 3 octobre, animations culturelles, sportives ou de découvertes, se sont liées aux ateliers de sensibilisation sur les enjeux de la santé mentale (Grande cause nationale en 2025), de prévention par le dépistage et des réunions d'information sur les droits parfois méconnus dans le domaine de la santé.

La marche solidaire, encadrée par le CASR de Belley (Club d'animations sportives des retraités) a vu les marcheurs de tout âge, parcourir les 5 km du parcours tracé dans le centre-ville de Belley avec un départ et une arrivée du stade Paul Chastel.

Myriam et Jean-Michel d'Ambérieu déclarent : « On peut être solidaires simplement. Pas besoin d'avoir de gros moyens financiers pour aider la recherche contre le cancer ».

Tout soutien financier, à la hauteur des moyens de chacun est bénéfique envers la recherche et l'amélioration des conditions d'accompagnement des patients. « C'est un moment de partage, un engouement grandissant (270 participants en 2024 et 450 dimanche, ndlr). Les gens ont besoin et envie de retrouver du lien social », déclare Sylvie Vincent directrice du CCAS.

Le 28 octobre, formation sur le don du sang (9 à 18 heures, halles du marché) et don de sang (15 à 19 heures, salle des fêtes de Belley) clôtureront ce mois de la santé.

À noter la poursuite de l'opération Collecte de mèches de cheveux en partenariat avec l'association Fake Hair Don't Care. L'objectif est de créer des perruques naturelles et solidaires pour les personnes atteintes de cancer. Plus d'informations : contact@fakehairdontcare.fr ou CCAS de Belley au 04 79 42 23 04 ou secretariat@ccas-belley.fr

Articles les plus lus

Santé

1 Saint-Étienne. Les médecins pourront prescrire des paniers de fruits et légumes bio aux femmes ...

2 Lyon. Une démarche peu connue mais très demandée : ces Lyonnaises donnent leurs ...

3 Santé. Comment s'explique la hausse de la mortalité chez les jeunes ?